

3ª SESIÓN ORDINARIA CONSEJO DIRECTIVO ABRIL - MAYO DE 2025

ACTIVIDADES DE RECTORÍA

ABRIL 2025

01 de abril

Se llevó a cabo el Primer Foro Informativo sobre Aranceles y Comercio Internacional en el Sector Agropecuario, de la mano de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario con el objetivo de fortalecer el conocimiento en materia de comercio internacional en la comunidad agropecuaria

De manera complementaria, se sostuvo una reunión con la Ing. Lizbeth Leónides Rivera, directora de Agricultura del Estado de Morelos, con el propósito de gestionar la instalación de una olla de agua. Esta infraestructura beneficiará directamente a los proyectos productivos agrícolas de la universidad, además de la implementación de un modulo de producción de lixiviados a mediana escala capacitando a 50 estudiantes de nuestra casa de estudios.

07 de abril

Se llevó a cabo la firma de convenio con la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco, con el objetivo de establecer vínculos de colaboración académica, científica y cultural, para el préstamo de sus instalaciones, acceso a su acervo bibliográfico en cuento a la apertura del programa educativo en la Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia.

08 de abril

- Se organizó un encuentro deportivo de fútbol amistoso con la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, sede Mazatepec, fomentando la convivencia estudiantil y la práctica del deporte.
- Se realizó la campaña "Reforestando Nuestro Campus", con la participación activa de estudiantes de la carrera de Agricultura Sustentable y Protegida, como parte de las acciones de responsabilidad ambiental.

10 de abril

Se entregó oficialmente el Proyecto para la Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia ante la Secretaría de Salud Federal, como parte de la gestión para la creación de nuevos programas académicos.

13 de abril

Se llevó a cabo la Primera Campaña Anual de Vacunación, orientada a promover la salud y el bienestar de la comunidad universitaria.

29 abril

Ejecución del 1.er Simulacro Nacional 2025, como parte de las acciones de prevención y protección civil institucional.

Mayo 2025

17 y 18 de mayo

Organización en la 4.ª Edición del Festival de la Cecina Ixtleca.

28 de mayo

Se formalizó la firma de convenio con el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Morelos (ICATMOR), con el propósito de ampliar las oportunidades de formación técnica para estudiantes y población en general.

29 de mayo

Se realizaron labores de limpieza, reforestación y rehabilitación de la entrada principal al estacionamiento de nuestra institución.

Carretera Puente de Ixtla-Mazatepec, Km.2.35, Col, 24 de Febrero, C.P. 62660, Puente de Ixtla, Morelos, México.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

ABRIL

01 abril

Se llevó a cabo el Opening del 8.º Congreso de Turismo y Gastronomía "Fake Wedding", organizado por el grupo 5.º C de Gastronomía.

03 abril

Participación en el Concurso "Desafío Jurídico Aduanero Inter-Universidades 2025", celebrado en Nuevo Laredo, Tamaulipas, con la destacada participación de las alumnas Jasey Eileen Balderas (8.º A de ILI) y Andrea Belén Fitz Sánchez (2.º A de OLCE).

09 abril

Presentación del artículo "Glosario Gastronómico en Lengua de Señas Mexicana - UTSEM" en el Congreso Internacional en Tecnología, Innovación y Docencia, como contribución a la inclusión educativa

10 abril

Presentación del artículo "Sistema de Evaluación Docente: una herramienta para impulsar la calidad educativa de la UTSEM", en el marco del Congreso Internacional en Tecnología, Innovación y Docencia.

MAYO

07 y 08 mayo

Celebración del 4.º Congreso Internacional en Educación Inclusiva, con la participación de ponentes, docentes y especialistas en temas de equidad y accesibilidad educativa.

21 mayo

Capacitación docente: "Estrategias de Atención para el Estudiantado con Discapacidad Visual", orientada a mejorar las prácticas inclusivas dentro del aula.

ACTIVIDADES DE VINCULACIÓN

ABRIL

09 abril

Se llevó a cabo una plática informativa dirigida a alumnos de los cinco programas educativos de nivel Técnico Superior Universitario (TSU) que están próximos a iniciar su periodo de estadías profesionales correspondiente al cuatrimestre mayo – agosto 2025. Durante esta sesión, se abordaron aspectos clave relacionados con el proceso de estadías, incluyendo requisitos, lineamientos institucionales, responsabilidades del estudiante, y recomendaciones para una experiencia exitosa. El objetivo fue brindar orientación clara y oportuna, fomentando así una transición adecuada hacia su incorporación en entornos reales de trabajo.

14 abril

• Reunión con los directivos del aeropuerto, en la cual se formalizó un convenio de colaboración que permitirá a los alumnos realizar sus estadías profesionales en este importante recinto aeroportuario, ampliando significativamente las oportunidades de vinculación.

• Dos cursos de preparación para certificación de inglés, dirigidos a alumnos del noveno cuatrimestre, con el objetivo de fortalecer sus competencias lingüísticas y mejorar su perfil profesional.

MAYO

08 mayo

Reunión de trabajo de la Jornada Estatal de Alfabetización a través de INEEA dirigida al personal administrativo y comunidad estudiantil con el fin de sensibilizar e implementar una campaña para las personas que no cuenten con su certificado de primaria y secundaria

28 mayo

Durante el periodo correspondiente a mayo-agosto de 2025, un total de 169 alumnos de nivel Técnico Superior Universitario (TSU), pertenecientes a los cinco programas educativos que ofrece nuestra institución, fueron exitosamente colocados para realizar su proceso de estadías profesionales en diversos destinos estratégicos del país.

Los lugares de colocación abarcan distintas regiones del territorio nacional, destacando polos turísticos, industriales y de servicios, lo cual enriquece la formación práctica de los estudiantes. Las sedes de estadía incluyen:

- Quintana Roo (Cancún)
- Guanajuato
- Oaxaca
- Estado de México
- Querétaro